

BREVES

→ MICROBIÓLOGOS CALCULAN UN PICO DE GRIPE EN EL MES DE ENERO

José María Eiros, jefe de Servicio de Microbiología del Río Hortega y director del Centro Nacional de la Gripe de Valladolid hace sus cálculos sobre cuándo se puede esperar el pico del virus de la gripe. El microbiólogo ha detallado que si se revisan las series históricas, la gripe mantiene una actividad que oscila entre 12 y 18 semanas en nuestro hemisferio. "Por ello si lleva unas 3 semanas subiendo es previsible que durante el mes de enero tengamos una afectación más fuerte y también esperamos casos en febrero", ha anticipado el microbiólogo de Sacyl.